

Novembre 2013



**COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ADMINISTRATION À PROPOS DU
« MARIAGE POUR TOUS »**

L'association Devenir Un En Christ a décidé de ne pas prendre position pour ou contre le « mariage pour tous », dans la mesure où sa mission n'est pas de se positionner sur des questions de société, mais d'accueillir les personnes quel que soit leur état de vie et de les accompagner dans leur cheminement spirituel.

Si la mission de l'association Devenir Un En Christ n'est pas de discuter des projets législatifs en cours, en revanche elle a l'expérience de l'accompagnement des personnes concernées par l'homosexualité et peut en témoigner. À ce titre, elle est prête à contribuer à une réflexion en Église sur la mise en place d'une pastorale pour les personnes homosexuelles.